

Célébration de rentrée à la cathédrale de Tulle pour les élèves de

l'école Sainte Marie

Le vendredi 4 septembre les élèves de l'école Sainte Marie se sont rassemblés à la cathédrale pour vivre ensemble leur traditionnelle célébration de rentrée. L'occasion pour le Père Roland de retrouver les élèves et partager avec eux ce temps fort marqué par la bénédiction des cartables et ponctué de chants aux couleurs de notre thème de l'année « cap sur le monde ! ». Il s'est ensuite rendu à l'école pour également bénir les cartables des petits voyageurs de maternelle.

